

---

## Danksagung

Dieses Buch hätte nicht geschrieben werden können ohne die Unterstützung der Stadt Kornwestheim und ihrer Bewohner. Viele haben sich in unterschiedlicher Weise daran beteiligt: Diejenigen, die bei Vorträgen zuhörten und mitdiskutierten, haben mich durch ihr Interesse ermuntert. Zahlreiche Kornwestheimer standen für Interviews zur Verfügung. Der Gemeinderat und die Oberbürgermeisterin Frau Ursula Keck haben das Projekt auf den Weg gebracht. Stellvertretend für die viele Hilfe und zugleich besonders hervorgehoben seien Frau Dr. Irmgard Sedler und Frau Natascha Richter genannt. Ihnen gilt mein herzlicher Dank wegen ihres großen Engagements und permanenten Mitdenkens bei der Organisation des Projekts, bei der Recherche und beim Verfassen.

Kornwestheim/Münster, im September 2017  
Thomas Großbölting